



## Entrevista / Javier Laynez Potisek (Ministro - SCJN)

CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Para la reforma judicial están en trámite tanto controversias como acciones que están siendo admitidas, tienen que admitirse y turnarse por parte de la presidencia de la Corte y se turnan a un ministro ponente, eso tendremos que revisarlo en las semanas o meses siguientes, nosotros no tenemos un periodo específico para pronunciarnos sobre eso, pero, esto puede pasar en cualquier tiempo, incluso antes de las elecciones, esas impugnaciones habrán que resolverlas y estar pendientes”.



[https://1drv.ms/v/s!Ao\\_k\\_mQyjfF1wGfct062JF5S8l4E?e=VQNETk](https://1drv.ms/v/s!Ao_k_mQyjfF1wGfct062JF5S8l4E?e=VQNETk)